

# Vereinsprämierung bei Vogelfreunden

LOLLAR (dge). Einen Rückblick auf das Zuchtjahr 2009 warfen die Mitglieder der Vogelfreunde Lollar und Umgebung im Lollarer Bürgerhaus. Die Zuchtrichter Manfred Ullrich (Wasenberg) und Horst Schillhabl (Marburg) hatten hier die schwierige Aufgabe, die vorgestellten Vögel in eine Rangfolge der Schönheit einzustufen. „Bedingung ist, dass alle diese Vögel von den Vereinsmitgliedern selber gezüchtet werden. Einhundert gefiederte Lebewesen wurden von den Richtern in Hinblick auf Farbintensität, Größe oder Qualität des Federkleides nach Sparten eingeordnet.

Vereinsmeister wurde Manuel Kömpf (Rüddingshausen) mit einem Kleiber. Ebenfalls aus den Volieren von Manuel Kömpf kam eine Viererkollektion von lebhaften Bartmeisen, die Gold erlangten. Gefolgt wurden sie von quiriligen Vierlingen mit Erlenzeisigen von Helmut Hartmann (Hattenrod) mit Silber. Die Zuchtgemeinschaft Dietz (Lollar) dominierte mit einem kontrastreichen Schwarzkopfgrünling ebenso wie Erich Kurz (Langsdorf) mit einem Bartzeisig. Beide Aussteller wurden jeweils mit Gold bewertet. Aus der Zuchtanlage von Erich Kurz (Langsdorf) stammte der beste Gloster-Kanarienvogel, er wurde Vereinsmeister in dieser Sparte. Daneben errangen noch Klaus Kurtz (Lollar) drei Goldmedaillen sowie eine Bronzemedaille und Erich Kurz eine versilberte Auszeichnung. Die Sparte der Exoten wurde von den wildfarbigen Chinesischen Zwergwachteln angeführt. Helmut Hartmann (Hattenrod) stellte die ersten vier Plätze und wurde Vereinsmeister der Exoten. Die Schamadrossel von Manuel Kömpf errang eine Goldmedaille. Eine breite Palette von Papageien und Sittichen stellte Jürgen Puschmann (Mainzlar) den Zuchtrichtern vor. Mit einem Agapornis fischeri, also einem wildfarbigen Unzertrennlichen, wurde er Vereinsmeister bei Krummschnäbeln.